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拦截日本大使座驾嫌犯：
看到日本国旗很生气

据日本《产经新闻》9月3日透露，北京
市警方目前仍在对拦截日本驻华大使车辆
的涉案人员进行调查。而围绕抢夺日本国
旗的动机，有涉案人员在调查时述称，“看
到日本国旗后很生气”，因此拿走了国旗。
同时，日本共同社还认为，中方可能会认为
该事件是一次偶发事件，会对涉案人员从
轻处罚。但日使馆方面却对此表示担心，
认为从轻处罚或导致此类事件再发生。

报道称，经过北京警方的调查，丹羽座
车遭拦事件的涉案人员共有 4人，事发当
时分别乘坐一辆奥迪和一辆宝马。据称，
宝马车上事发时共有 2名男子，而另外一
名男子和一名女子乘坐奥迪车。而据宝马
车驾驶员与奥迪车驾驶员供述，双方在事
发前并不认识，因此北京警方认为，该事件
是一起偶发事件，并未此前有日本媒体所
称的“有预谋的行为”。 环球

记者 3 日从山东
省荣成市政府获悉，
滕家镇政府大院爆炸
造成 1 死 6 伤。据荣
成市政府介绍，9 月 3
日8时许，滕家镇政府
大院发生一起爆炸事
件，犯罪嫌疑人曲华
强在镇政府院内引爆
自制炸药身亡，同时
导致6人受伤。

有 当 地 群 众 称
这名村民当场死亡，
其 余 伤 亡 情 况 未
知。目前警方已经
封锁现场。

记者3日晚从山东省荣成市政府获悉，3日上
午 8时左右，荣成市滕家镇政府院内发生一起爆
炸事件。当事人曲华强用购买的烟花爆竹自制的
爆炸物引爆身亡，并造成6名政府工作人员受伤。

据了解，曲华强，男，1963年出生，滕家镇曲家
沟村人，原为滕家镇建筑公司木工。1994年11月3
日在施工时意外受伤，致高位截瘫。事故发生后，
施工单位先后历时3年，花费20多万元进行救治。

1997 年，根据《企业职工工伤保险条例（试
行）》相关规定，滕家镇建筑公司与曲华强及其父
亲曲秀英签订了伤残处理协议书，发给曲华强一
次性伤残抚恤金、伤残补助金、护理费共计
126270元。协议当事人均签名盖章，表示接受处
理意见。

据当地政府介绍，2004 年以来，曲华强多次
致信各级机关，要求按照 2004年新颁布的《企业
职工工伤保险条例》提高补偿标准，并向镇政府
提出无偿提供一套门市房或在其院内建一处面
粉加工厂的要求。经有关部门调查认定，曲华强
的伤残待遇问题按照有关政策规定已经办结，其
新的诉求无政策依据。

3日8时左右，曲华强由同村一智障村民用轮
椅推到镇政府院内，镇政府安排一名副书记和有
关人员予以劝导。其间，曲华强突然将自制的爆
炸物引爆，自己当场身亡，并造成6名镇政府工作
人员受伤，其中2人面部严重受伤，4人轻度受伤。

目前，相关情况仍正在进一步调查中。
新华社电

曲华强用购买的烟花爆竹自制爆炸物最
新
进
展

我的舷号是16
我军首艘航母刷上舷号
入役时间或为十八大前后
命名已经定案，还不到公布时间

2012年9月2日，一些军事论坛的
网友拍摄到在大连港停靠的我国海军
首艘航母已经被刷上舷号16字样，该新
舷号采用了中国海军正在试用的新型
美式涂装，即所谓“黑边白字”。据悉，按
照海军船舶服役规律，新型军舰涂装舷
号，是即将加入海军行列的重要标志，
中国人拥有自己的航母指日可待。

原海军装备部部长、少将郑明说，
今年，中国航母平台已多次试航，受到
各方关注，记者鼓励我以一个老水兵
的身份探讨航母话题。

关于中国海军第一艘航母的命名，
我曾经给海军首长建议用“黄海”号。
我的想法是，这艘航母的诞生地在黄
海，后续舰也可以继续用海来命名，例
如“东海号”、“北海号”等等，还可以显
示出保卫祖国海疆的特殊意义。但有
同志告诉我说，航母的命名已经定案，
但还不到宣布时间，并不是以海来命名
的。在此，我就几个大众关注的问题谈
一点个人的理解，以国防部公告内容为
依据来做解读与大家交流。

航母交付使用后，还
将处于试训结合阶段

2012 年 7 月 31 日国务院新闻办举
办过题为“中国军队是维护世界和平的
重要力量”的新闻发布会，总装备部综
合计划部综合局副局长林柏称：“航空
母舰作为大型的海上作战平台，需要进
行多方面的试验验证，前期航母平台海
上试验进展顺利，达到了预期效果。今
后，航母平台还要继续进行科研试验和
训练，后续工作将根据科研试验和训练
工作情况再来确定。”他讲这段话时，航
母第九次海试刚结束。作为一个老海
军人，我判断，航母在交付前后相当长
一段时期内，都将处于试训结合阶段。

目前海军部队已经上舰，正与工业
部门配合工作；在交付之后，将以更高
层次的战术、技术试用训练为主，平台
和各种装备结合实用继续深入考核。
我们需要在训练中逐渐积累真功夫，加
强硬实力，在国家需要我们的时候能拿
得出手。回想刘华清任海军司令员时
对我们说：“我抓航空母舰，我这辈子肯
定用不上，我是为以后当海军司令的人
作准备，看来发展航母可能要两三代人
一直努力下去，才能真正为中国人民服
务。”在他之后，海军司令员已有张连
忠、石云生、张定发、吴胜利几位，算起
来已不只二三代了。航母的部署、运用
联系着全海军、全军甚至全国的发展，
真正是任重而道远。

航母不会只有第一艘，要坚持适量发展
中国第一艘航母平台利用苏俄“瓦良格”号的舰体，后续型号的

航母还有吗？配备多少艘？这些始终是公众关注的话题，也是外国
情报机构想探知的问题。

总装综合计划部综合局副局长林柏在7月31日的国务院新闻发
布会上讲得很明白：“中国坚持适量发展武器装备，完全是为了维护
国家主权、安全和领土完整，保证国家安全发展的需要。中国不会与
任何国家搞军备竞赛，不会对任何国家构成军事威胁，更不会超出国
力和经济实力发展武器装备。”由此可以清楚地判断，航空母舰是维
护国家海洋权益、保护海上交通运输安全、遏制周边吞食我国岛屿领
土等任务的有力保障，所以我认为不会只有第一艘，而是要坚持适量
发展。

有个别周边国家允许美国航母编队驻泊在本国港口，有的国家
愿意美航母来访，对其在本国海域游弋习以为常，甚至对能够参与联
合军演哪怕是跑龙套都非常得意，却对中国拥有航母惊恐万分，歇斯
底里大叫威胁。不能让这些外界的噪音影响我们的步伐，越有实力，
有的噪音就没有了。敌对势力反对的，正是我们应当认真去做的事
情，相信第一艘自主研发的航母会在不久以后出现，国家高层对航母
工程的认识、支持都会加大，不能停留在现阶段，要放在世界战略大
格局的层面上来做思考，做决策。

什么时候会交付？
2012年 7月 26日，国防部发言人杨宇军在例行记者会上说，目

前没有得到有关航母平台将于 8月 1日前后交付部队使用的消息。
中国航母平台于7月30日才结束第九次海试，按常理推断，也不可能
在8月1日交付。杨宇军的回答并没有否认近期交付的可能性。于
是公众开始分析，有不少人认为，交付时间一定会和一个重大节日或
者政治活动相结合，我也是这么认为的。

最近有猜测称交付日期会在“十一”或者十八大前后，但是官
方并没有就此发表回应。我作为一个老水兵，盼望航母早日编入
人民海军的序列。不论在“十一”、十八大前后或者年底入列，都是
震惊全国和世界的大胜利。 中新


